
高山市議会ぎかいだより 第52号8

定 例 会 の 報 告

　福祉文教委員会では、「高山厚生病院の存続へ市の積極的な働きかけを求める請願」について、請願者の川津 
聡氏を参考人として招致し、願意を確認するとともに、高山厚生病院への現地調査を実施したうえで紹介議員の坂
下議員に質疑を行い審査しました。

請願の提出がなぜこの時期になったのか。

５６病床がなくなってしまうことは大変影響が大きいため、市への働きかけを行うためには議会の賛同が必要
と考え 6月定例会のこの時期になった。

建物の老朽化に加え医師・介護職員の確保が難しいことや、収益が見込めず将来的な見通しが立たないと
判断し閉院を決定された。そうした存続の意思がないことを確認している中で、市の財政支援は現実的で
はないのではないか。それよりも今後の介護施設や在宅介護を受け入れやすくするような環境を作ることに
税金を使うことがより現実的ではないか。

市の財政を投入して続けることができるのなら、新たに何かを作るよりもあの場所でできないかと考えての
ことである。今回のこの請願の内容は、高山厚生病院に限定しているが、介護医療院を含め、今後の医療
構想を考えることとは相反するものでなく、どちらも進んでほしいと考える。

　その後、委員間討議では、多くの署名が集まったことや多くの人が介護の問題で不安を抱えていることをしっか
り受け止めて、委員会として、今後、地域医療をどう進めていくのかを考えていくべきであるとの意見がありました。

　以上のような審査の結果、請願第１号については、賛成少数で不採択とすべきものと決し、本会議において不採
択と決しました。

6月定例会 上程議案一覧表

高山厚生病院の存続へ市の積極的な働きかけを求める請願

6月定例会の議案賛否一覧

6月定例会に上程された議案及び議決結果は次のとおりです。

この他の議案においては、いずれも全員一致で可決・同意しました。
６月定例会の提出議案における各議員の賛否は以下のとおりです。

※「○」は賛成、「●」は反対。水門議長は採決に加わりません。

市長提出議案

請願

議員提出議案

議案番号 件　　　　　　　　名 付 託 委 員 会 議決結果
報第　５号 損害賠償の額の決定の専決処分について － 報 告
報第　６号 継続費繰越計算書（一般会計）について － 報 告
報第　７号 繰越明許費繰越計算書（一般会計）について － 報 告
報第　８号 事故繰越し繰越計算書（一般会計）について － 報 告
報第　９号 繰越計算書（水道事業会計）について － 報 告
報第１０号 繰越計算書（下水道事業会計）について － 報 告
議第５４号 高山市職員の特殊勤務手当に関する条例の一部を改正する条例について 総 務 環 境 原案可決
議第５５号 高山市税条例の一部を改正する条例について 総 務 環 境 原案可決
議第５６号 高山市保健センターの設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例について 福 祉 文 教 原案可決
議第５７号 財産（消防ポンプ自動車）の取得について 総 務 環 境 原案可決
議第５８号 市道路線の変更について 産 業 建 設 原案可決
議第５９号 令和５年度高山市一般会計補正予算（第２号） 予算決算特別 原案可決
議第６０号 令和５年度高山市地方卸売市場事業特別会計補正予算（第１号） 予算決算特別 原案可決
議第６１号

～
議第７９号

農業委員会委員の任命について － 同 意

議第８０号 令和５年度高山市一般会計補正予算（第３号） 予算決算特別 原案可決

議案番号 件　　　　　　　　名 付 託 委 員 会 議決結果
請願第１号 高山厚生病院の存続へ市の積極的な働きかけを求める請願 福 祉 文 教 不 採 択

議案番号 件　　　　　　　　名 上 程 日 議決結果
発議第６号 特別委員会の設置について 初 日 原案可決
発議第７号 特別委員会の設置について 初 日 原案可決
発議第８号 特別委員会の設置について 初 日 原案可決
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